

LOCAL | Ayuntamiento

El ayuntamiento adeuda a bancos y cajas alrededor de 14,7 millones de euros

El prieguense, es el sexto ayuntamiento de la provincia en deudas a entidades bancarias

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 5 de junio de 2012 - 00:48



Priego es el sexto ayuntamiento de la provincia en cuanto la cantidad que el Consistorio adeuda a bancos y cajas, deuda viva, que a 31 de diciembre del pasado año ascendía a 11.881.000 euros.

Así parece reflejado en el informe del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas relacionado con la deuda viva de los ayuntamientos españoles, que en el caso de los 75 consistorios de la provincia ascendía a finales del pasado año a 504.936 millones, de los que 316.641 corresponde a la capital y los 188.295 restantes

a Detrás de la capital cordobesa se sitúa el ayuntamiento de Lucena, cuya deuda el pasado 31 de diciembre era de 28.714.000 euros, seguido del consistorio de Montilla, que adeudaba a bancos y cajas 20.136.000 euros. En cuarto lugar se sitúa Baena, con 12.796.000 euros, a la que siguen Puente Genil, con 12.881 y Priego, que con una deuda viva en su contabilidad de 11.881 euros se sitúa en sexto lugar, gracias en parte a la reducción de 809.000 euros que se produjo durante los últimos tres años, una de las mayores que el informe del Ministerio ha constatado, sólo superada por Puente Genil, que ha reducido casi 2,6 millones su deuda desde 2008 a 2011.

Aunque la mayoría de los 75 ayuntamientos de la provincia tienen contraída algún tipo de deuda con entidades bancarias, en la comarca destaca el caso de Fuente Tójar, que el pasado 31 de diciembre presentaba un saldo cero en este sentido, al igual que Cardeña, La Granjuela, Torrecampo y Valsequillo, que se convierten en el grupo de cinco ayuntamientos privilegiados sin deuda viva en su contabilidad.

En lo que respecta al resto de localidades de la comarca, en el caso de Almedinilla, su deuda con entidades bancarias a fecha 31 de diciembre del pasado año, ascendía a 344.000 euros, mientras que Carcabuey, como así hace constar el informe del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, debía a bancos y cajas 492.000 euros.

Reseñar finalmente que en el caso de Priego, su deuda viva se ha incrementado recientemente con los 2,9 millones de euros del préstamo ICO suscrito para hacer frente al pago a proveedores, por lo que en estos momentos el Consistorio adeuda a entidades bancarias unos 14,7 millones de euros.